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平成２３年度第３回理事会 議事録 

 

日 時 平成２３年６月２６日（日） 

場 所 千葉県総合スポーツセンター陸上競技場第１会議室 

出席数 ３２名 

開 会 午後３時３０分 

 

０ 千葉県教育長教育振興部体育課挨拶（スポーツ振興室長） 

  昨年度は国体開催でお世話になり感謝する。特に陸上競技は大活躍であった。 

  国際千葉駅伝は本年度より，教育庁教育振興部体育課の所管事業となった。組織委員

会等の規約等も改正し担当する。よろしくお願いする。 

  

１ 会長代行挨拶（会長代行） 

  お忙しいところ多数御出席いただき感謝する。震災により調整が遅れていたが，専門

委員会関係人事を整理した。要覧の作成により決定する。競技運営と強化が陸協の柱で

ある。運営面では競技運営委員会に統合新設したことで効果が上がると思う。競技力に

おいては国体５連覇をねらうことができる。新理事長の新体制で協力して進めてほしい。 

 

２ 議事 

 

 報告事項 

（１）(財)日本陸上競技連盟加盟団体連絡協議会について（理事長） 

  配付資料について説明，詳細は回覧資料にて確認  ※資料参照 

  組織改編により従来の評議員会が，加盟団体連絡協議会に変更された。内容も報告事

項のみとなった。新評議員会は理事会の上位会議として新設された。 

   

（２）(財)千葉県体育協会評議員会について（評議員） 

  配付資料について説明 詳細は回覧資料にて確認  ※資料参照 

   

（３）２０１１国際千葉駅伝について（理事長） 

  ２０１０大会の監査が終了した。２０１１大会は震災の影響で，警備警察官，予算等

で規模縮小が予想される。７月１２日に組織委員会が開催され，その後コース点検等を

実施する。 

 

（４）各専門委員会より 

 ※強化委員会，施設用器具委員会からは特になし。 

 (1)総務（委員長） 

  事務局・専門委員会資料配付。総務委員会法制部長については再度検討する。 

 (2)競技運営（委員長） 

  県民体育大会要項配付。国体のため昨年度は開催しなかったが，１０月２３日（日）

に開催する。小学生・中学生時の出身地からの出場も可能になった。 
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 (3)高体連（専門委員長） 

  大会結果資料配付。関東大会開催に御協力いただき感謝する。神奈川県の女子勢が強

く，今後女子強化を図っていく。 

 (4)中体連（専門委員長） 

  来年の全国大会に向け，主催大会をすべて総合スポーツセンターで実施する。協力を

お願いする 

  

（５）その他 

 ・小中学生のクラブチーム等との二重登録者について，整理がされているか。今後クラ

ブチーム等の団体と普及育成部との連絡はどうなるか。（理事） 

  問題のないように対応する。（中体連委員長） 

  担当者で遺漏のないように連携を図って進めてほしい。（会長代行） 

 

３ その他 

 

（１）アクアマラソンについて（会長代行） 

  関係自治体及び関係団体の代表者によるアクアマラソンの実行委員会が招集された。 

  委員会のおり森田知事（委員長）より協力の依頼があった。高木理事長も企画委員会

副委員長に，立澤競技委員長は競技運営部長に就任した。千葉陸上競技協会として協力

していく。 

 

（２）アジア選手権大会について（理事長） 

  ７月７日より開催されるアジア選手権大会に，千葉県登録選手からも出場者が選抜さ

れた。千葉陸上競技協会規程により５名の選手に選別金を贈った。 

 

（３）登録事務について（事務局次長） 

  登録事務のシステム化を来年度から実施する。コンピュータ入力の説明会を秋に実施

予定である。 

 

閉会挨拶 副会長 

 

閉 会 午後４時１０分 （閉会時 ３２名） 


